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Liebe Mitglieder,

endlich gibt es Neues zu berichten, sowohl von Bona Espero/Bra-
silien als auch vom Fôrderverein Bona Espero e. V. !

[,]ie Sie sich sicher erinnern, hatte ich zu einer Mitqrlieder-
versammlung am L4. ÿlârz eingeladen, da der blsherige Vorstand
des Fôrdervereins seine Àrbeit niederlegen wollte, was im KIar-
text bedeutet: die Leitung von Bona Espero e. V. entweder einem
neuen Vorstand übergeben od.er - falts niernand dazu bereit wâre -
den Verein auflôsen.

obwohl an L4. 3. niemand zur Mitarbeit in einem neuen Vorstand
bereit hrar, brachten es die erschienenen 10 Mitglieder nicht
übers Herz, die ÀufIôsung des Fôrdervereins zu beschlieBen, und
zwar aus verschiedenen Gründen:

- Viele Fôrderer von BE hatten uns (telefonisch oder
schriftlich) beschworen, den Verein zu retten:
ItDie Kinder brauchen uns doch!t' hieB es immer wieder.

- Bona Espero/Brasilien wird die finanzielle Unterstützung
aus Europa vor allem dann arn dringendsten brauchen, wenn
das Ehepaar Grattapaglia die Leitung des Kinderdorfes
abgeben wird. Neue Leiter werden sich aber nur finden,
!ÿenn eine finanzielle Àbsicherung gegeben ist.

- hlas sollte mit dern restlichen Geld geschehen?
Ir]ir wussten im Mârz so gut wie nichts über die
derzeitige Situation in BE. Àus Briefen von Enivaldo
Àlves Sil-va und einigen Ehemaligen konnten wir nicht nur
entnehmen, dass nun viel weniger Kinder in Bona Espero
bztt. À1to Paraiso versorgt werden; wir mussten sogar
befürchten, dass die Schu1e inzwischen geschlossen war.
Durften wir dann überhaupt noch die restlichen 21 000 DM
an BE überweisen. rrrenn dies vielleicht gar nicht mehr
existierte? Oder rnusste das restliche Guthaben des
Fôrdervereins an Terre des Hornrnes gehen, wie es unser
Statut vorsieht für den Fal1, dass das Fôrderungsziel
nicht rnehr existiert?

Ein vorlâufiger Àushreg aus dem Dilemrna schien uns zu sei-n, die
Àrbeit des Fôrdervereins zunâchst ruhen zu lassen, um dann spà-
ter nach K}ârung der offenen Fragen eine tragfâhige Ent-
scheidung treffen zu kônnen. Das Guthaben sol1te jedenfalls bis
zur nâchsten Mitgliederversammlung gesperrt bleiben.



Nachdem sich monaterang kaum et$ras getan hat, qibt es nun gleich
zweL Dinge zu berichten:

1-. Der Fôrderverein kann weitermachen. Es haben sich vier
Kandidaten für einen neuen vorstand gefunden, nâmIich otto
Nelken und Ursula Nelken-Teutebergr aus [rlarstein sowie Bernd
Schônberner und Brigitte Lôffler aus Meschede.
(Bernd sei hier herzlich gedankt für seine rnitiative! )

2. ursula und Giuseppe Grattapaglia haben Fanilie schônber-
ner am 28. Juli in Meschede besucht und viele Fragen zu BE
beantwortet.
Damit sie sich selber einen Eindruck verschaffen kônnen,
schicke ich rhnen eine Kopie des Berichtes (in über-set-
zung) mit, den ursura Grattapagria an ort und stelre ver-fasst hat.

Danit sind nun die Voraussetzungen für eine Mitgliederversamm-lung gegeben, dj-e nôglichst ba1d, nâml-ich am 6. 9. um 1L.00 uhrin Münster stattf inden soll, wie Sie d.er beiliegend.en Einladung
entnehmen kônnen.

Nach der wahl des neuen vorstandes wird der sitz des Fôrder-vereins sj-nnvollerweise nach Meschede/Warstein verlegt. Da auchein neues Konto erôffnet wird, verlieren d.ie bisherigén trinzugs-
ermâchtigungen ihre Gültigkeit. Àuch Ihre DaueraufÈrâge müséensie für das neue Konto neu ausstellen. Der neue vorsùand. wirdSie also demnâchst anschreiben, die neue Kontonummer mitteilen
und um die nôtigen Unterschriften bitten. (Damit haben Sie dieSicherhei-t, dass Sie selber über die Fortsetzung lhrer Spenden-tâtigkeit entscheid.en. )

Bleibt mir arso noch, rhnen i-m Namen der Kind.er von Bona Esperoftir. rhre groBzügige und verbindliche Unterstützung zu danken.Gleichzeitig rnôchte ich Sie zur Fortsetzung bzw. wiêd.eraufnahrnedieser finanziellen Hilfe ermuntern. Es êtefrt auBer Zweifel,dass sich das Konzept von Bona Espero ziemrich verândert hataber immerhin gibt es wieder einsl Trotz a11er Schwierigkeiten
und Ànderungen wird. Bona Espero weiterleben, daran glaube ichfest.
Dem neuen vorstand wünsche ich viel Erfolg (und wenig Reibungs-verluste ) .
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